

XIV CONGRESO DE FEFE: SIN VIABILIDAD NO HAY EFICIENCIA

18-05-2017.- Farmacéuticos de toda España ya buscan en Gijón cómo conseguir una farmacia "eficiente y viable". El XIV congreso nacional de la patronal farmacéutica nacional FEFE ha arrancado este 18 de mayo en la ciudad asturiana (aunque ya se celebraron diversos talleres en la jornada del miércoles 17) con la vista puesta en "conocer las problemáticas de cada comunidad y analizar cómo se enfrentan los farmacéuticos a ella", ha indicado Alfonso López, presidente de la empresarial farmacéutica asturiana (Aefas) en el acto inaugural. Un acto que ha contado con la representación política de María Jesús Morayo, directora general de Asistencia Sanitaria de la Consejería de Sanidad de Asturias, y Fernando Couto, alcalde de Gijón. [Leer más](#)

CÓMO DEBEN REALIZAR LAS FARMACIAS LA MEJOR RECOMENDACIÓN SOBRE FOTOPROTECCIÓN A SUS CLIENTES

18-05-2017.- Recomendar el fotoprotector más adecuado a cada perfil del cliente y ofrecer una respuesta para cada época del año, especialmente para el verano que está a punto de llegar, ha sido el objetivo de la cuarta conferencia del tercer Curso de Atención Farmacéutica del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo que se ha celebrado recientemente. [Leer más](#)

MÁS DEL 50 % DE LOS PACIENTES NO CUMPLIRÍA ADECUADAMENTE SUS TRATAMIENTOS

17-05-2017.- El Observatorio de la Adherencia al Tratamiento ha presentado un estudio que, en palabras de su director general, Jesús Díaz, busca continuar con la labor de investigación que el observatorio viene desarrollando de una forma multidisciplinar, "aportando datos objetivos que puedan ser de utilidad para establecer estrategias que traten de abordar y atajar este importante problema de salud pública relacionado con la falta de adherencia a los tratamientos interpuestos". [Leer más](#)

CASTILLA-LA MANCHA YA TRABAJA EN EL NUEVO PLAN REGIONAL DE SALUD 2017-2025

16-05-2017.- La Junta de Gobierno de Castilla-La Mancha ha anunciado a los componentes del Consejo de Salud que ya está trabajando en la confección del nuevo Plan de Salud 2017-2025, un instrumento de planificación estratégica, dirección y ordenación del sistema sanitario en esta comunidad en el trabajan cerca de 200 profesionales en cuatro planes basados en Atención Primaria (AP), cronicidad, Salud Mental y atención socio-sanitaria. [Leer más](#)

LA JUNTA ELECTORAL DE COFARES INVALIDA LA CANDIDATURA DE LÓPEZ-ARIAS

16-05-2017.- Según el acta el candidato incurre en una incompatibilidad "por los cargos sociales, gerencia-dirección que desempeña así como la participación que ostenta a la fecha de presentación de la candidatura, es decir, el 10 de mayo de 2017, en el capital social de la entidad denominada Farmacias Farmazul, SA". [Leer más](#)

APOYO INSTITUCIONAL A LA FARMACIA TOLEDANA Y SU CAMPAÑA DE DETECCIÓN DEL RIESGO CARDIOVASCULAR

16-05-2017.- El delegado de la Junta en Toledo, Javier Nicolás, ha destacado el "importante papel" que tienen los farmacéuticos "no sólo en cuidar la salud de los pacientes en sus farmacias", sino especialmente "en materia de prevención de la salud, tanto mediante campañas de prevención sanitaria o con la participación en proyectos de investigación que pretenden detectar posibles riesgos para prevenir y evitar enfermedades". Así, se lo ha transmitido el delegado de la Junta en Toledo al responsable de la farmacia de Camarena, Francisco Javier Jimeno, que es una de las doce farmacias de la provincia de Toledo que está participando en un estudio piloto, puesto en marcha por el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo, para la detección del riesgo cardiovascular entre los pacientes que atienden. [Leer más](#)

SE BUSCA FARMACÉUTICA CON CORAZÓN COMERCIAL Y EXPERTA EN 'DERMO'

15-05-2017.- La formación y la experiencia son requisitos fundamentales para poder encajar en el perfil profesional que demanda la oficina de farmacia actual, pero no son suficientes. Las aptitudes y actitudes del farmacéutico que se postula para ejercer en la botica también son necesarias para hacer de un candidato el empleado más adecuado. Los expertos en selección de personal para farmacias consultados por CF defienden que no existe el aspirante perfecto, ya que éste puede variar en función del tipo de botica y puesto que se quiera cubrir, pero reconocen que es posible dibujar la silueta del empleado tipo: "La mayoría de las oficinas de farmacia buscan mujeres de entre 25 y 45 años, con experiencia previa en el mostrador, que tengan un marcado perfil comercial, un excelente trato al público y que sepan mover la parafarmacia. Justo en este aspecto, se valora que el aspirante tenga conocimientos previos en dermo, nutrición y homeopatía; y después, si es posible, también en ortopedia, óptica y salud infantil", explica Paloma Carpintero, directora de la empresa de selección de personal para farmacias Farmatalent. [Leer más](#)